



Von Schülerinnen und Schülern mitgestaltet – der neue bunte Schulhof



Der Schulhof vor der Neugestaltung



Besuch aus Indien zur Einweihung

Tagore-Gymnasium

Der Stadtumbau, ein Städtebauförderprogramm im Bezirk Marzahn-Hellersdorf, ermöglicht seit 2002 die Verbesserung und Neugestaltung der Bildungseinrichtungen. Schulen bekommen so zum Beispiel schöne neue Außenanlagen. Die Pläne dazu entwickeln die Schülerinnen und Schüler zusammen mit den zuständigen Expertinnen und Experten aus den Ämtern.

Das künstlerisch orientierte Tagore-Gymnasium erhielt auf diese Weise einen bunten Schulhof mit indisch inspirierter Gestaltung, die den Unterricht im Freien zu einem ganz besonderen Erlebnis macht.

Schülerinnen und Schüler haben ganz aktuell eine Quartiersführung durch ihren Kiez als Audioguide entwickelt, den man gern beim Quartiersmanagement ausleihen kann.

Tagore Grammar School

Since 2002, funding for the urban development scheme “Stadtumbau” in Marzahn-Hellersdorf has enabled the modernisation and redesign of educational institutions in the district. The pupils, together with experts from the relevant authorities, have developed the plans. Tagore Grammar School now has an eye-catching schoolyard. The inspiration for its design came from India. Pupils have also developed an audio guide to the neighbourhood, which is available from the Neighbourhood Management Team.

Audioguide:
Tel.: 030/30 64 16 44
E-Mail: mehrowerallee@weberpartner.de

Mehr über Stadtumbau
Marzahn-Mitte
erfahren Sie unter
www.stadtentwicklung.berlin.de/staedtebau





DRK-Familienzentrum

Seit 2002 werden durch das Programm Stadtumbau in Marzahn-Hellersdorf Nachbarschafts-Einrichtungen großzügig aufgewertet und umgestaltet. Die Gebäude werden energetisch saniert und innen wie außen für ihre Nutzung optimiert. Auch die Umgebung und die Anlagen rund um die Gebäude erfahren umfangreiche Verschönerungen. Der Bezirk arbeitet dazu intensiv mit den Trägervereinen zusammen.

Das DRK-Familienzentrum wurde durch das Programm um ein kleines Café für den Austausch mit Eltern und Nachbarn sowie um einen Familiengarten für Jung und Alt erweitert – fühlen Sie sich zu Veranstaltungen herzlich eingeladen!

Auch die hausinterne Kindertagesstätte hat so eine neue Spielfläche erhalten.

DRK Family Centre

Since 2002, an urban redevelopment scheme has enabled the modernisation and redesign of communal buildings in Marzahn-Hellersdorf. Improvements to the buildings include increased and optimised energy efficiency. Moreover, the outdoor areas around the buildings have been greatly improved. The DRK Family Centre has been extended to include a café and a family-friendly garden. Please come along to our events! In addition, the centre's kindergarten now has a new play area.

Mehr über Stadtumbau
Marzahn-Mitte
erfahren Sie unter
www.stadtentwicklung.berlin.de/staedtebau

